

ABSTRAK

Mufti Ali Misbah “*Fungsi Perencanaan Dakwah Dalam Proses Pengendalian Yayasan Pendidikan*”

Yayasan Al-Munawaroh bergerak dalam bidang pendidikan dan dakwah, didalam pembuatan program dakwah yayasan Al-Munawaroh telah diterapkan praktek/proses manajemen, diantaranya perencanaan. Dengan demikian, melalui perencanaan dalam sebuah manajemen, juga dapat diketahui secara dini apakah tujuan yayasan Al-Munawaroh sesuai dengan rencana yang telah ditetapkan atau justru terjadi kesenjangan akibat adanya penyimpangan-penyimpangan. Jadi aktivitas perencanaan sangat diperlukan diperlukan terutama untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan apakah kegiatan-kegiatan yang sedang berjalan sudah sesuai dengan yang diinginkan.

Perencanaan dakwah merupakan langkah awal yang diterapkan dalam organisasi, menurut pandangan Al-Qur'an merupakan cermin dasar dari setiap kegiatan yang telah dilakukan untuk terwujudnya perubahan di masa mendatang. Penulisan skripsi ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan perencanaan dakwah dalam proses pengendalian lembaga yayasan di Yayasan Al-Munawaroh Cikupa (YAC). Penelitian ini merupakan penelitian deskriptis kualitatif. Metode yang digunakan dalam penelitian ini antara lain dengan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Adapun teori yang digunakan dalam penelitian ini salah satunya adalah dari James A.F. Stoner.

Melalui langkah-langkah perencanaan dakwah yaitu perkiraan dan perhitungan masa depan, penentuan dan perumusan dalam rangka pencapaian tujuan dakwah, penetapan tindakan-tindakan dakwah dan prioritas pelaksanaannya, penetapan metode dakwah, penentuan dan penjadwalan waktu, penetapan lokasi dakwah, penetapan biaya dan fasilitas atau faktor-faktor lain yang diperlukan bagi penyelenggaraan dakwah. Hasil penelitian yang telah dilakukan yaitu pertama, pada tahun 2014 pada Yayasan Al-Munawaroh Cikupa (YAC), mampu mencapai hasil yang maksimal sesuai dengan perencanaan yang telah tersusun dan terencana. Kedua, Yayasan Al-Munawaroh Cikupa telah berhasil merumuskan format, sarana pendukung infrastruktur Yayasan dan komitmen bersama melalui dakwah transformatif yang berpihak kepada kaum marginal dan didalamnya terdapat acuan program berdasarkan manajemen perencanaan. Ketiga, melalui sistem pembudayaan, pembinaan, pembinaan dan pendampingan, Yayasan Al-Munawaroh Cikupa telah berhasil memberikan nuansa baru dengan kegiatan dakwahnya secara mandiri serta mampu memperluas jaringan dan kerjasama dengan instansi lain baik Lembaga Sosial Masyarakat swasta maupun pemerintah, sehingga terjadi peningkatan kualitas maupun kuantitas yang lebih baik.